



「空はるか」

令和4(2022)年1月27日(木)発行 発行者：白井 基



ゲストティーチャーを招き、学習しました!



感染予防のため、校外に行って多くの人にお話を聞く学習はできませんが、学校に来ていただいて専門家の方からお話を聞く学習を行いました。

3年生は身近な地域について学習しています。1月26日(水)には三豊署から警察官をお招きして警察署の仕事について教えていただきました。パトカーや白バイの乗車体験も行い、ワクワクしながら学習に取り組みました。2年生は、「いのちの大切さ」の学習で助産師さんをお招きして、生命の誕生の不思議さやお産の大変さなどのお話を聞きました。赤ちゃんの人形を抱いてみて、重さを実感していました。

実際に仕事をされている方からお話を聞くことは、説得力をもって子どもたちに伝わっていきます。これらの学習で色々と知り、考える力を伸ばしていくことをめざしています。

卒業に向けて、進学準備と地域貢献を実施!



6年生は入学説明会に先駆けて、1月20日(木)に三野津中学校から圖子教頭先生に来ていただき、中学校の様子についてお話を聞きました。落ち着いた態度で

しっかりと話が聞けており、教頭先生からは「素晴らしい6年生ですね」とお褒めの言葉をいただきました。また、21日(金)の家庭科の時間には、地域貢献がしたいという6年生の提案で、学校の近所にある荒神神社の草抜きや松葉かきを行いました。

6年生が大見小学校で過ごす時間もあと少しになりましたが、下級生の手本になる活動や行いをしっかりとしてくれています。大見小学校自慢の6年生です。